
令和４年第４回定例会 一般質問通告一覧

第４回定例会一般質問が、12月 13 日から 14 日まで次のとおり行われます。

【１２月１３日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

5 番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

つくも水郷公園について (1)今後の旧サイクリングターミナルはどのように

活用するのか

(2)パークゴルフ場やドッグランなどさらなる有効

活用

2

「すべての人が利用しや

すい庁舎」と「士別らしさ

が感じられ、親しまれる庁

舎」について

(1)庁舎に入りやすい雰囲気づくりと１階テラスの

活用について

(2)ご遺族に寄り添った窓口サービスについて

2

7 番

西 川 剛

(民 政クラブ )

1

士別市財政健全化実行計

画の進捗について

(1)計画目標である令和 4年度赤字決算は回避の見

込みですが、もう一つの目標である抜本的な「体

質改善」による令和 10 年度以降の単年度収支黒

字化は実現できますか

(2)具体的方策の見直しと効果額について

(3)令和 5年度予算編成方針においては「財政構造

の改善は道半ばであり、決して改革の手綱を緩め

られる状況にはない」、一方では具体的方策の一

部見直しを実施、財政健全化達成に向けた市の本

気度は

2

インボイス制度について (1)令和5年10月に向けた市内事業者等の対応状況

について

(2)市の対応状況について

(3)インボイスの発行できない免税事業者が取引か

ら排除される懸念、市の工事発注や物品調達に影

響はありませんか

3

6 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1
マイナンバーカードにつ

いて

(1)取得率について

(2)今後想定される利活用について

2
パートナーシップ制度に

ついて

(1)導入実施時期について

(2)市営住宅の入居基準について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

4

4番

中 山 義 隆

(公生クラブ )

1

農業振興について (1)稲わら、もみ殻焼却防止対策について

(2)バイオマス資源堆肥化施設の運営と提案につい

て

2
令和５年度予算編成方針に

ついて

(1)地方創生の推進に向けた取組について

5

11 番

谷 守

(公生クラブ )

1

令和５年度予算編成方針

関連について

(1)令和４年度決算予想について

(2)令和５年度予算編成方針を踏まえ、主な事業・

施策などは

(3)健全な財政運営に関する条例の制定について

2
駅前再整備事業について (1)ＪＲ士別駅の改修を白紙とした経緯などは

(2)駅前広場の在り方の再検討等について

3
帯状疱疹ワクチンの予防接

種費用一部助成について

(1)肺炎球菌ワクチンなどの接種状況等について

(2)帯状疱疹ワクチン接種費用の一部助成について



【１２月１４日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

14 番

山 居 忠 彰

(民 政クラブ )

1

市長就任１年目の感想と成

果、及び２年目での主要政策

と展望について

(1)渡辺市長就任１年経過での率直な感想は

(2)公約の進捗状況など成果と反省は

(3)過疎化・少子高齢化対策と地域経済好循環サイク

ルの確立は

(4)２年目での主要目玉政策と懸念は

(5)「改革」実現に向けた展望は

(6)財政健全化・行政改革と地方自治の充実は

7

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

水道料金改定について (1)総務産業常任委員会の附帯意見をどのように受

け止めていますか

(2)市民ふれあいトークやパブリックコメントの意

見・内容は

2

反社会的集団との関わり

について

(1)反社会的集団に対して、今後どのように対処し

ていくのか

(2)国葬に併せて半旗の掲揚、どういう判断で行っ

たのか

(3)反社会的集団に公共施設の貸し出しはなかった

か

(4)安倍元首相の葬儀の日、帯広市教育委員会で９

割の小中学校で半旗を掲揚したとの報道があっ

たが、本市においてそのような指導はなかったの

か



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

8

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

渡辺市長が就任して１年

余りが経過した現在の市

政に対する思いと公約の

自己検証と評価及び今後

の市政運営に当たっての

基本姿勢について

(1)就任後１年余りが経過した現在の市政に対する

思いは

(2)議員から市長に就任してあらためて感じること

は

(3)市民に約束した公約の取組に対する進捗状況の

自己検証と評価及び今後の市政運営に当たって

の基本姿勢について

2

本市農業の「現状」と「課

題」及び目指すべき将来像

について

(1)本市農業に対する現状認識は

(2)解決しなければならない新たな課題について

(3)本市農業が目指すべき将来像とその実現に向け

た全体構想（グランドデザイン）の考え方につい

て

3

市内大通西１丁目の閉業し

た旧ホテルに対する対応に

ついて

(1)旧ホテルが今に至った経緯と現状をどのように捉

えているのか

(2)閉業後本市独自で様々な問題に対応してきた経過

について

(3)今後、防犯上の問題のみならず建物の周囲への危

険性と環境や景観を損ねることに対する早急な対

応が必要では

9

3番

湊 祐 介

(公生クラブ )

1

士別市のさらなる観光機能

強化について

(1)市内経済の活性化について進捗状況としてどう進

んでいるか

(2)「サフォークブランド」のブランディングについ

て

(3)地域おこし協力隊とまちおこしについて


